

Alexander Knoch



Schulische Ausbildung:

1997 Abitur am Paul-Klee-Gymnasium, Overath

Studienverlauf:

1998-2002 Studium der Anlagen- und Verfahrenstechnik an der FH Köln

Abschluss 2002 als Diplom-Ingenieur

Praktische Erfahrung:

2000-20001 6 Monate Praxissemester bei Honeywell Performance Polymers, Rudolstadt, im Bereich Predictive Maintenance

Beruflicher Werdegang:

Seit 2003 bei der Humboldt Wedag GmbH im Zementanlagenbau / Bereich Brenner und Feuerungssysteme, seit 2009 Produktmanager für Feuerungssysteme, seit 2016 Leiter dieses Bereichs.

Was bedeutet mir die Hochschule Köln heute?

Das Studium in Köln war eine gute und intensive Vorbereitung auf den beruflichen Alltag. Durch die breite Ausrichtung der Studieninhalte konnte ich mich zu Beginn meiner beruflichen Laufbahn schnell in die Themen Zement- und Feuerungstechnik einarbeiten, obwohl die Zementverfahrenstechnik im Speziellen in Köln ja gar nicht gelehrt wird.

Da viele meiner Kommilitonen damals eine ähnliche Karriere gestartet haben, konnten wir einen engen Kontakt halten. Ab und an bin ich auch selbst an der TH zugegen, um aus der beruflichen Praxis zu berichten.